
Inder gestrigen Sitzung dee...1J~j;~e8 r~ehteten die 

's.,~ialistisehen Abgeordneten Pet sehn i k, Sei 1 i n ger, 

V ö i t hof ,9 r , Z e c h t 1 und Genossen 

an den:eu.ndeeminister für Verkehr die 

45/J .A.nfrsge, 

~- -." . 

Ist dem Herrn Verkehrsminist~r bekannt, dass bei denösterreichi

schen staatseisenbahrienheute, 16 Monate nach der :Sefreitmg,n~Oh immer keine 

Pers.,!1alvetretungB-(Betr'~bBrats )wahlen stattgefv.nd,enhaben, obwohl vor ,~ Mona

ten bereits die Personalvertretungsvorschrift und,dieW~hlordny.ng hiezu mit 
I '-. - \, 

der Gener~ldirektion deröstel'reiCh~sohen $ta.atsdsenbahnen vel;7einbilrt, und diese 

V.rscilriit auch ordnungsgemäss im N?,c1ili.r~cht enblatt d'Cr Generaldirektion, verlaut

bart, wtird'e? 

Ist der :s:erryerkehrsministergemdgt, 'auch bei' den'C;etcrreichi-, 

sehen S"t-aats,dsenbahnen di e Betriebsd8mokratie in die richtigEm :Bahnen zu Ien-
,', ,,_'" , . _ , : ." I 

k~I1 'Ul!d:d~t1 (iuamtpe:!,"8Q~1 &lldlich d..a ltellt $U .fi\·.~ tJ;.~~ J~l~,"'~ 

~),~~;I~r~Y\O~~~t!:~~c~~h;,:~~,,!,!:~;~,~,3~,.,,:.,~:;,: 

"t·.~·~ ,- .. -.-
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